

Ciudad

“No implica una dificultad para el ingreso a clases de los estudiantes de establecimientos municipales de Curanilahue”.

Alejandra Burgos, alcaldesa de Curanilahue.

“Nosotros para iniciar las clases no tenemos mayores inconvenientes”.

Alejandra Gonzalez, directora del Daem de Arauco.

Cecilia Bastías Jerez
 cecilia.bastias@diarioconcepcion.cl

CON UNA SOLA EXCEPCIÓN

Tras inundaciones: Arauco y Curanilahue iniciarán semestre sin mayores inconvenientes y acorde a calendario escolar

Bastante importantes fueron los daños que sufrieron las viviendas, rutas y diferentes infraestructuras, especialmente en las comunas de Curanilahue y Arauco, producto de los grandes sistemas frontales a los que se vio enfrentada la Región del Biobío durante las últimas semanas.

Ciertamente la infraestructura escolar también se vio afectada. Sin embargo, en las comunas con mayor afectación, que son justamente las dos consignadas, aseguran que podrán ingresar a clases como corresponde en el Calendario Escolar. Vale decir: la próxima semana.

La alcaldesa de Curanilahue, Alejandra Burgos, indicó que el semestre parte el martes 9 de julio. “Todos los establecimientos municipalizados están en condiciones de retornar a clase sin mayores afectaciones”, indicó.

Existen tres establecimientos que producto de una infraestructura antigua y con algunos daños, que venían de mucho antes, acotó la alcaldesa, que en estos momentos se encuentran en proceso de obras de reparación. “Tienen ajustes menores, pero lo que no implica una dificultad para el ingreso a clases de los estudiantes y las estudiantes de establecimientos municipales de la comuna de Curanilahue”, estimó.

En el caso del Liceo Politécnico, Burgos aclaró que no puede entregar mayor información, ya que se trata de un establecimiento educacional particular subvencionado.

Es que este fue el centro educacional que sufrió daños mayores dentro de la comuna, durante las recientes inundaciones. Al respecto, Diario Concepción se comunicó con miembros de la comunidad de este recinto, sin contar con respuesta antes de la hora de cierre de esta edición.

La situación en la comuna de Arauco, acorde a lo que relató Alejandra González, directora del Daem, es similar. “Nosotros para iniciar las clases no tenemos mayor inconveniente. Si bien los establecimientos que son nuestros, la gran mayoría sufrieron daños de filtraciones e inundaciones que eran por rebalse de fosas. Eso ya se reparó, se trabajó”, comentó y agregó que actualmente se encuentran en proceso de sanitización de los inmuebles.

Hay sólo una escuela, la que primero esperan dar la información directamente a la comunidad escolar antes mencionarla públicamente, la que está ubicada colindante a un terreno con deslizamiento.



FOTO: TWITTER JEDEENABIÓ

65

niños

de un establecimiento en Arauco, comenzarán las actividades académicas más tarde, por que está pendiente un estudio de suelo.

Las comunas que se vieron más afectadas por los fuertes temporales, hoy dan cuenta de que podrán comenzar las actividades de acuerdo a la programación del Mineduc. Salvo una situación particular en Arauco, donde deberán realizarse estudios por un deslizamiento de tierra.

Respecto de ésta, tendrá que realizarse un estudio de suelo para garantizar la seguridad de su uso. En ese caso los niños se deberán reubicar en un espacio cercano, explicó González, el nuevo lugar está siendo acondicionado con el aporte de

privados, se estima que el 22 de julio esté completado este trabajo, por lo que serían 65 estudiantes los que en Arauco que comenzarán con sus clases más tarde de lo estipulado en el calendario oficial.

En total son tres establecimientos

con daños estructurales complejos, pero que permiten la reubicación de los estudiantes dentro del mismo espacio, por mientras se logran los recursos necesarios y la posterior reparación de las salas afectadas.

“Los daños que se abordan con la línea de emergencia directa del Ministerio de Educación, demoran un poquito más. En cambio, los daños más fáciles de abordar, nosotros le llamamos trabajo inmediato. Esos trabajos inmediatos, los abordamos nosotros con la línea de emergencia, que eso nos permite poder contratar de modo más rápido a la gente, porque es una urgencia”, explicó la directora del Daem de Arauco.

Slep Andalién Sur

En tanto, las comunas de Concepción, Chiguayante, Hualqui y Florida que pertenecen al Servicio

Local de Educación Pública Andalién Sur, según indicó su director ejecutivo, Gonzalo Araneda, todos los establecimientos educacionales se encuentran en condiciones de retomar su funcionamiento a contar del 8 de julio, como está establecido por el calendario del Ministerio de Educación.

Durante las últimas semanas se han reforzado trabajos en tener en condiciones las techumbres y aislación, entre otras obras de pequeña y mediana envergadura para lo que el Slep cuenta con los recursos para el mantenimiento de nuestros establecimientos educacionales a través del Fondo de Apoyo a la Educación Pública.

“Los que se han ido ejecutando durante todo el año y con especial énfasis durante los últimos eventos climáticos”, afirmó Araneda.

“Hemos entregado información respecto de las condiciones de los establecimientos públicos que pertenecen al territorio del Servicio Local Andalién Sur directamente al Ministerio de Educación, en los formatos y las formas que el propio Ministerio nos ha solicitado y también a través de la Seremi de Educación de la Región del Biobío”, puntualizó el director ejecutivo del Slep Andalién Sur.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl